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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 吉川  明博  1．豊丘村６次産業化プロジェクトについて  
・進捗状況と今後の予定の説明を  
・「株式会社  豊かな丘」（設立予定）の株式について  
・将来「株式会社  豊かな丘」を完全民営化する考えは  
2．リニア中央新幹線について  
・ 3 月定例会以降のリニア中央新幹線事業の動きの説明を  
・本山生産森林組合の発生土置場取り下げに関連して  
 

2 川野 孝子  1．高齢者をとりまく現状と対策について  
・豊丘村の高齢化率は  
・高齢者訪問を通じて、どんな相談がきているのか  
・この 5 年間介護保険料が横ばいの原因は  
・家族を介護している人のケアについて  
2．新ごみ焼却場稼働に向けて分別の徹底はどうするのか  
 

3 唐澤 健  1．ファシリティマネジメントに関連して  
・村の公共施設の自動販売機について  
2．水道水について  
・より安心・安全なおいしい水道水とするために  
・防災減災から見た取水場所の検討について  
 

4 滝川 利秋  1．新年度予算の住民周知について  
・住民は生活に直結した補助金をどこで知っているのか  
2．村の財産＝農村の原風景を守る取り組みについて  
・村の農業施策について  
・村の農業就農人口、耕作放棄地面積の推移は  
・棚田を地区の財産として守っている取り組みについて  
・今年からふるさと納税返礼品にお米が加わることについて  
・住民自治をはぐくむ村づくりの重要性について  
3．産業開発道路について  
・産業開発道路制度の利用の現状は  
・この産業開発道路制度の利点と欠点について  
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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

5 
 

酒井 浩文 

 

1．特色ある保育環境の整備について  
・知育遊具設置の効果と考察は  
・自然体験の効果と考察は  
・語学教育の新設は  
・園庭の芝生化は  
2．１０年後を見据えた村の開発戦略について  
・豊丘村の 10 年後のイメージをどう描いているのか  
・リニア工事により残された跡地等の有効利用策は  
・未来を描く検討組織の設置構想は  

6 唐澤 啓六  1．福祉医療給付制度について  
・受益者負担金を廃止し、窓口完全無料化を実現すべきでは  
・障害者医療における窓口無料化を県へ働きかけるべきでは  
2．県営中山間地域総合整備事業について  
・この事業の目的・概要について  
・本村における事業内容について当初計画と以後の変更点は  
・事業計画中「市民農園整備」事業について  

2 日目（ 15 日）  
7 竹村 直子 

 
1．動物愛護について  
・飼い方でのマナーや動物の命について  
・犬猫の飼育数、事故等で収容される数、それにかかる費用は

・猫の適度な飼育を促す目的として登録制度を導入してみては

・犬猫の去勢避妊手術に補助金を出す考えはないか  
2．自然資源の有効活用について  
・豊丘村では環境施策が少ないと感じるが  
・家庭用雨水タンクの補助制度を設ける考えはないか  
 

8 片桐 忠彦 1．豊丘村下水道事業経営戦略について  
・繰り出し基準について  
・使用料の公平性について  
2．社会資本ストックの更新整備計画策定について  
・人口減少の中、どのように維持していくのか  
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順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

9 松村 正三 1．６次化とそれを担う組織について  
・村の駅のオープンに向けて組織立ては出来ているのか  

10 平澤 恒雄 1．木造住宅の耐震化工事について  
・耐震化工事を進めるために村で行っているプロジェクトは  
・耐震判定と耐震化工事の申請状況は  
・村でも補助金を増額したらどうか  
2．図書館利用を記録する読書ノートについて  
・近隣市町村の図書館で使用している読書ノートとは  
・村でも読書ノートを作成したらどうか  
3．がん検診・特定健診について  
・対象者数と受信者の状況は  
・がん検診・特定健診を 1 日でまとめて受診できるよう検討を

4．ピロリ菌検査について  
・検査・除菌に有効性はあるのか  
・中学 2 年生の血液検査にピロリ菌の項目を追加してみては  

11 片桐 義憲 1．地区計画の進捗状況と次期計画への見直しや取り組みについて

・ 1 次計画での各区の進捗状況をどう捉えているのか  
・計画の推進・実施にあたって村との連携は充分だったのか  
・ 2 次計画における新たな課題の浮上は  
・自らつくる地域づくり事業の最近の交付状況は  

12 松下 亨  1．病児・病後児保育について  
・政策提言に関わる対応  
・病児等保育の必要性と現状認識  
・県内他地区の実施状況は  
・実現に向けた今後の取り組みは  
2．脳ドック受診の推進について  
・最近における「脳血管疾患」の罹患状況等  
・脳血管疾患の原因と予防対策  
・脳ドックの受診状況等  
・脳血管疾患をなくすために  

 


